

martes 5 de octubre de 2010

Más de 1.100 senderistas participaron en Eurorando

Un total de 1.110 senderistas participaron en la apertura de Eurorando 2011, que tuvo lugar en Antequera el pasado domingo, 3 de octubre. Se trata de una manifestación deportiva de carácter internacional, que reivindica el senderismo como actividad física saludable de la ciudadanía europea en una región diferente cada cinco años.



Los participantes se distribuyeron en seis rutas distintas:

1. El Torcal – Antequera. 150 personas.
2. Sierra de las Cabras - Nacimiento de la Villa. 100 personas.
3. Punto Limpio- Finca la Alhajuela- Nacimiento de la Villa. 200 personas.
4. Cortijo La Torre - Los Navazos - Antequera. 150 personas.
5. La Fuenfria - Los Navazos - Antequera. 110 personas.
6. Las Arquillas- La Magdalena. 200 personas.

Estas rutas se hicieron en grupos de 60 personas.

Participaron senderistas de las provincias de Cádiz, Málaga, Sevilla, Jaén, Granada, Almería, Huelva, Ceuta, Madrid, Barcelona y Huesca.

